

## L'araucaria commence une nouvelle vie



L'œuvre de Jacky Ruchaud commence à prendre forme.

L'araucaria, situé près de l'église, face à la bibliothèque, devenu dangereux, a été abattu mi-juin. La municipalité avait émis le souhait, si cela était possible, de garder une partie du tronc pour en faire une sculpture.

Jacky Ruchaud, ébéniste sculpteur, venu à son chevet, a constaté que l'on pouvait donner une seconde vie à l'arbre. Son travail a commencé lundi 10 août. L'œuvre devrait être livrée en octobre.